

## SANTA MARTA DE TORMES



La concejala de Bienestar Social y el alcalde, con el representante de los Padres Paúles, en el centro. :: WORD

## Ayuntamiento y Padres Paúles renuevan su colaboración para hospedar a familias desahuciadas

El lugar reservado para estas personas es la Casa de Hermanas, en el Centro de Espiritualidad, de la congregación

:: REDACCIÓN / WORD

**SANTA MARTA DE TORMES.** El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes y la Congregación de la Misión de San Vicente de Paúl renuevan su compromiso de colaboración por un período de un año para que todos aquellos vecinos que se encuentren en una situación de desahucio tengan la posibilidad de utilizar las instalaciones de los Padres Paúles ubicadas en el municipio.

Según este acuerdo, los vecinos podrán utilizar dichos espacios en dependencias de los Padres Paúles siempre que cumplan con las condiciones establecidas en el protocolo que de acuerdo a ello aprobará el Ayuntamiento, enmarcado dentro

del área de Bienestar Social y bajo la tutela de las trabajadoras sociales del Ayuntamiento y en coordinación con los Padres Paúles.

Estos últimos han establecido para ello unas condiciones de utilización, que giran en torno al uso correcto de las instalaciones, de tal manera que el comportamiento de los nuevos inquilinos no perturbe la convivencia con los religiosos que viven en la comunidad.

El lugar reservado para estos vecinos será la llamada Casa de Hermanas, en el Centro de Espiritualidad, donde podrán vivir en habitaciones y espacios que en cada caso se les asignen. A este respecto los horarios de comida serán los mismos que los que tiene la comunidad y los casos acogidos no podrán coincidir en el tiempo un máximo de quince días, siempre que haya cabida en las habitaciones.

De este modo el alcalde, David Mingo, explicó que «hemos previsto una solución habitacional de

emergencia transitoria, establecida para un tiempo máximo de 90 días y que cuenta con su propia partida presupuestaria».

Por su parte la concejala del área, Andrea García, destacó que «las familias que deseen alojarse aquí podrán hacerlo en régimen de pensión completa con un coste que oscila entre los 350 euros de las familias de dos miembros, los 450 de las de tres miembros y los 550 de las de cuatro miembros, un pago que realizará el Ayuntamiento, que se hará cargo también de cualquier posible desperfecto que se pueda producir en las instalaciones».

Para facilitar el seguimiento de la colaboración se ha constituido una Comisión Mixta integrada por la concejala de Bienestar Social, además de una persona que designen desde los Padres Paúles, en la que se acordará por escrito, y con conocimiento de los interesados, el horario de comidas, de entradas y salidas y de posibles visitas.

## Ganemos pide incorporar un desfile de trajes tradicionales y pendones concejiles al VIII Centenario de la Universidad de Salamanca

:: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** Con el objetivo de conservar y promocionar las señas de identidad, la tradición y la cultura en la provincia, Ganemos Salamanca pedirá a la Diputación «poner en valor y recuperar» los denominados pendones concejiles de los distintos municipios (banderas tradicionales de enormes dimensiones que se remontan a la Edad Media y que representan a cada localidad o pedanía). Así, la formación granate

defenderá durante el próximo pleno provincial, a iniciativa del Colectivo Ciudadanos del Reino de León, una moción pidiendo al área de Cultura y Turismo de la Diputación acciones concretas al respecto, como un desfile durante el Día de la Provincia en el que se porten los pendones de cada localidad, junto con un desfile de trajes tradicionales de cada zona. El acto formaría parte del programa para el VIII Centenario de la Universidad de Sala-

manca, como recoge la propuesta.

Otras mociones que presentará el grupo en el pleno versan sobre la defensa del tren de la Vía de la Plata, la petición de que la Diputación patrocine la Vuelta Ciclista a Salamanca o la promoción del turismo de autocaravanas en la provincia, por considerar que este tipo de «turismo de calidad sería altamente beneficioso para los municipios», según manifestaba ayer el diputado Gabriel de la Mora.

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA

## El Consistorio invertirá 45.000 euros en las obras de techado del parque Carpihuelo

:: REDACCIÓN / WORD

**CARBAJOSA DE LA SAGRADA.** El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha iniciado las obras de techado del parque Carpihuelo, un proyecto con el que se quiere favorecer que los niños puedan utilizar este céntrico espacio infantil durante los días más calurosos del verano así como en días lluviosos. Para ello se procederá a la instalación de un techado en forma de carpa que cubrirá la práctica totalidad de los elementos de juego.

Además, en los próximos días se procederá a sustituir los elementos de juego más deteriorados de este recinto infantil.

El proyecto de techado, en el que el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada invertirá aproximadamente 45.000 euros, forma parte del «paquete de medidas que el equipo de Gobierno sometió a la aprobación del pleno el pasado mes de junio. Unas medidas que contemplan inversiones muy importantes para el municipio y que,

en lo relativo a espacios infantiles, incluye una inversión cercana a los 100.000 euros», explican fuentes municipales.

Además del techado del parque de la calle Carpihuelo se ha previsto una inversión de 50.000 euros que estará destinada a la renovación de juegos en los parques infantiles. También se realizará la pavimentación del parque de la calle Oeste y se procederá a la sustitución de luminarias en el parque Ciudad de los Niños.

De esta forma, el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada continúa con los trabajos de renovación y mejoras de los espacios infantiles del municipio.

Junto al constante mantenimiento de los elementos de juego, el Ayuntamiento ha realizado en los últimos años reformas importantes en algunos espacios de ocio infantil, como el parque Ciudad de los Niños, el parque de la calle Escuelas y otras zonas infantiles ubicadas en las urbanizaciones del municipio.

## EN BREVE



Asistentes a la jornada de puertas abiertas. :: WORD

### Jornadas de Puertas Abiertas de El Torreón

GUIJUELO

:: WORD. El Grupo Folclórico El Torreón de Guijuelo se abre este verano a la sociedad y organiza una serie de actividades para que tanto niños, como jóvenes y mayores conozcan el folclore autóctono y

las actividades de la agrupación. Las jornadas de puertas abiertas comenzaban ayer con una actividad especial dentro de las XIV Semicolonias. Los más mayores practicaron con sus propias manos los ritmos de 'Las panaderas' y bailaron la botella mientras que los más pequeños disfrutaron aprendiendo una jota y creando sus propias castañuelas.

### Instan a colaborar en el desbroce de parcelas

GUIJUELO

:: WORD. Tras dos fuegos en Guijuelo en lo que va de mes, el alcalde, Julián Ramos, insta a los vecinos a «colaborar» en el mantenimiento de solares y parcelas particulares para contribuir a «evitar los riesgos de incendio». Desde el Ayuntamiento, apostilla el primer edil, «se trabaja en el desbroce de muchos parajes».

### Nueva visita de la unidad móvil del DNI

GUIJUELO

:: WORD. Ante la demanda de público que en lo que va de año se ha registrado en las dependencias que el Ayuntamiento de Guijuelo cede a la unidad móvil de expediciones del DNI, los responsables del servicio han fijado una nueva fecha y regresarán el 20 de agosto a la sala polivalente de la Casa Consistorial para atender las continuas peticiones.